



Bomberos controlan conato de incendio en vivienda del norte de Popayán  
2020/12/18 01:31

20 diciembre, 2020

Bomberos Popayán confirmaron un conato de incendio en una vivienda del barrio Zuldemaida de la capital del Cauca.

La emergencia sucedió en la madrugada de hoy cuando se presentó una falla en el sistema de televisión por cable de la residencia.

“Tras generarse el corto circuito, se presentaron llamas al interior de uno de los cuartos de la residencia, de ahí que los ocupantes pidieron ayuda, a través de la línea 119”, manifestó el comandante de bomberos Popayán, capitán Juan Carlos Gañán.

Luegos, los socorristas llegaron al sitio y controlaron la situación.